ン水鳥が銀賞を受賞

受賞したのは定食部門で

ている。 するのは茨城うまいもんフ 受賞した。学生食堂が受賞 来事であり、 ェアが始まって以来初の出 注目が集まっ

示板を利用して、安価でメ るとして評価された。 き魚定食は魚を焼いたもの 定食は注文を受けてから掲 焼き魚定食、アイデア部門 で、家庭の味を再現してい で安価定食が受賞した。 。安価 焼

るという奇抜なアイデア

学食の受賞は茨城うまいもんフェア初

もんフェアの定食部門で銅 日に開催された茨城うまい

アイデア部門で銀賞を

レストラン水鳥が今月一

のだろう。 ラン水鳥のおいしい料理 でいる。これからはレスト 押し寄せるのを見越して を食べるのは難しくなる するなどして対応を急い 食材を大量に仕入れたり アルバイトを増やしたり、 賞を受け、大勢の一般客が

チャンスととらえ、客引き れるものと思われる。 の様々なサービスが行わ 各店舗はこれをビジネス 釣塔フードスクエアの

ニューや食材、値段を決め

った。 が評価されての受賞とな レストラン水鳥では受

る。

検討されており、窮地に立たされている。現在確定して う。一例として複数のサークルの廃止、規模縮小などが 行ってしまうということであり、少なからず弊害を伴 |羽ばたいてゆく。しかし、裏返せば大学から学生が出て

いるのは軟式定休部の規模縮小、性愛研究会の廃止であ

上:焼き魚定食 400 円

> に入院している学長のアルフレード・ガッチャ 先月十六日よりマルタ熱で釣塔大学附属病院

ピン氏は順調にに回復しており、早ければ九日

3日取材時の安価定食

には退院できる見通しだ。

思われる。

大学からブルセラ菌は一応駆逐されたものと

外部への感染拡大はないものとみられ、

920 円

学長今週中に退院か

が

グループのジ・ミックアカ・

仮シャルメディア学術学部の 攻撃を受け復旧作業が難航 していたが、今月2日、ソー 朝田教授らが居住地を特定 ケッシーによってサイバー

今月の

一当主任であるワード・P ス氏が行方不明であることか グループ拠点を制圧、 が、サーバ提供者兼サイト 一全員を確保した。これに伴 四日に軍事学部の特殊部隊が 仏壇·墓石 完全な復旧はまだ先にな 大学サイトが仮復旧し

メンバ

を買うなら 備府銃砲火薬店

るものと思われる。

黄昏の空

小望月

逢う魔時

特 選

同新城

為す術もなく さだめ待つ 立ち尽くし 天神に 優秀作品 あ 寫由布子

秋の空 最優秀作品 金子励夫

哀愁に酔い

入賞者には豪華賞品が配られます



-ジは長らくサイバー活動

釣塔大学の公式ホームペ